



## Projet "Jeunes en librairie" : les 4D au Musée du papier à Angoulême

publié le 28/04/2023

Vendredi 7 avril, les élèves de 4D engagés dans le projet "Jeunes en librairie", ont passé l'après-midi au **Musée du papier à Angoulême** afin de découvrir la fabrication de papier au cours d'un atelier pratique ainsi que l'exposition permanente du musée. Nous avons profité du beau temps avant de rentrer à Chasseneuil pour emprunter la **passerelle Hugo Pratt** et admirer un **mur peint** ainsi que la **maison des Weiller ou Maison alsacienne**. Cette maison fut construite il y a 100 ans, pour Lazare Weiller, chercheur passionné et industriel entreprenant, membre d'une famille qui a contribué au développement de la ville à la fin du XIXème siècle et au début du XXème siècle. Elle abrite aujourd'hui la régie Cinéma de la Région Nouvelle-Aquitaine.

Nous tenons à remercier l'équipe de médiation du Musée du papier ainsi que le Conseil Départemental de la Charente qui, dans le cadre du dispositif "Collège et Patrimoine", nous a permis de découvrir ce lieu culturel.

Pour davantage d'informations sur le Musée du papier c'est ici :

<https://maam.angouleme.fr/musee-du-papier/>

Et pour la Maison alsacienne c'est là :

<https://inventaire.poitou-charentes.fr/decouverte/1084-la-maison-alsacienne-a-angouleme-charente>

### Portfolio

